
Für Jesus allein!

 „Sucht den HERRN, solange
er zu  nden ist; ruft ihn an,
solange er nahe ist.“

Jesaja 55,6

Es ist ein so altes Prophetenwort,
etwa 740 Jahre vor Christus an
ein störrisches Volk gerichtet
und hat doch noch immer seine
höchste Aktualität.

Jetzt ist der beste Moment!
Wer  die  wachen  Momente  in
seinem Leben nicht wahrnimmt,
sondern lieber alles, was daraus
folgen könnte aufschiebt, der
steht in der Gefahr sich in sein
Verderben zu schlafen und zu
dösen.

Gott spricht uns auf so vielfäl-
tige Weise an. Er wirbt um uns.
Sei es durch die Schönheit der
Natur, sei es durch sein Handeln
in der Geschichte, sei es die
mahnende Stimme des Gewis-
sens. Oder sei es das Wort der
Bibel, oder der Bericht eines
Menschen, der diesem Gott
begegnet ist. Sei es der Hinweis
unserer Zeitrechnung, dass alles
auf Christus zurückgeht. Oder
sei es die erfüllte Prophetie auf
Jesus hin, letztlich also auf die
Person Gottes selber.

Nur wer sucht
kann auch  nden!

Wo auch immer wir einen er-
sten Anstoß bekommen haben,
wir sollten ihn nicht auf sich
beruhen lassen, wir sollten ihn

nicht verschieben, sondern wir
sollten ihn mit aller Kraft nutzen
und anfangen auf die Suche zu
gehen, nach dem, was wir da
gespürt und empfunden haben.

Wer  ndet, sollte wissen,
dass er gefunden hat

Am besten, wir lesen das Wort
Gottes, die Bibel, denn das ist
die beste Art, Gott zu begegnen.
Er selber hat sich in seinem Wort
mitgeteilt und er erklärt uns in
der Bibel, wie unser Leben am
besten gelingen kann.

Oft ist das Reden Gottes in der
Bibel leise, sanft und ganz und
gar unaufdringlich. Doch wenn
wir spüren, dass da für uns etwas
von Bedeutung ist, sollten wir
innehalten, und dann dem un-
bedingt nachgehen. Wir sollten
nicht achtlos liegen lassen, was
wir entdeckt haben. Wir sollten
das Reden Gottes nicht unbeant-
wortet lassen. Es könnte sonst
sein, dass Gott dieses Reden
auch beendet.

Wer gefunden hat,
sollte sich entscheiden!

Das Wort Gottes verlangt unbe-
dingt eine Entscheidung. Ohne
Entscheidung verlieren wir wie-
der, was wir gefunden habe. Gott
säuselt uns nicht unverbindlich
ein wenig Poesie ins Ohr, die
uns erfreut, aber ansonsten un-
verändert lässt. So wie ein Wort
eines Dichters vom Format eines
Johann Wolfgang Goethes oder

Herrmann Hesses oder Thomas
Manns uns zu erfreuen, nicht
aber zu verändern vermag. Nein,
Gott will uns Seine Wirklichkeit
vor Augen stellen und dann mit
Seinem Heiligen Ruf in die
Nachfolge rufen. Dafür ist er in
diese Welt gekommen und am
Kreuz für uns gestorben.

Mit beiden Händen zugreifen!
Wer früher das Prophetenwort
hörte, konnte niemals sicher
sein, ob er es noch ein zweites
Mal hören würde. Darum war
klar, er musste sich sofort ent-
scheiden, er musste sofort seine
Antwort geben, er musste gleich
einen Entschluss fassen, wie er
mit diesem Wort umgehen sollte.
Wenn er es ignorierte, konnte es
sein, dass er es nie wieder hörte.
Das zeigt uns die Dringlichkeit
auf. Wir sollten mit Gottes Wort
nicht spielen und eine Antwort
auf seinen heiligen Ruf nicht
leichtfertig aufschieben. Wir
haben zwar die Bibel und kön-
nen jederzeit nachlesen, was der
Wille Gottes ist, aber wir wissen
nicht, ob wir jemals wieder die
Zeit dafür  nden werden, den
Willen dazu und die Entschluss-
kraft. Viele verdösen diesen
Heiligen Moment so lange, bis
es zu spät ist. Also: Wenn uns
das Wort Gottes heute etwas zu
sagen hat, dann lasst uns mit bei-
den Händen zugreifen und eine
Entscheidung für Gott tre  en.
So lange es noch möglich ist!
Heute ist der Tag des Heils!

 Nicht aufschieben - Leben!
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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